

# SWI

## Bripka Galih Bhabinkamtibmas Polsek Cidahu Jalin Komunikasi Akrab Bersama Warganya

Sukabumi - [SUKABUMI.SWI.OR.ID](http://SUKABUMI.SWI.OR.ID)

Dec 31, 2023 - 15:01



*Bripka Galih Bhabinkamtibmas Polsek Cidahu Jalin Komunikasi Akrab Bersama Warganya*

Pondokkaso Tonggoh, Cidahu, Sukabumi - Pada hari Minggu, 31 Desember 2023, Bripka Galih S. Lubis, S.H., Bhabinkamtibmas Desa Pondokkaso Tonggoh, memimpin Door to Door System (DDS) ke Toko Kp. Pondokkaso Rt. 016/Rw. 004. Kegiatan ini dihadiri oleh warga masyarakat setempat dan bertujuan untuk

menjalin komunikasi yang erat guna merencanakan kegiatan yang akan datang, memajukan Desa, serta memastikan keamanan dan ketertiban masyarakat.

Kegiatan dimulai pukul 12.00 WIB hingga selesai, di Kp. Pondokkaso Rt. 016/Rw. 004 Ds. Pondokkaso Tonggoh, Cidahu, Sukabumi. Bripka Galih S. Lubis., S.H., selaku pelaksana kegiatan, berhasil menjalankan DDS dengan tertib dan antusias dari warga.

Dalam kesempatan tersebut, Bripka Galih S. Lubis., S.H., menggambarkan sinergitas TNI-POLRI dengan masyarakat sekitar. Hal ini sebagai wujud komitmen untuk menciptakan kondisi kamtibmas yang aman dan kondusif di wilayah Desa Pondokkaso Tonggoh.

Bripka Galih S. Lubis., S.H., menyampaikan beberapa himbauan kamtibmas yang melibatkan masyarakat aktif. Program Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H, yang dikenal dengan AA DEDE PRESISI CURHAT DONG (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien), menjadi fokus utama dalam sharing informasi dan curhatan warga terkait situasi kamtibmas di wilayah Desa Pondokkaso Tonggoh.

Beberapa poin penting yang disampaikan Bripka Galih antara lain melibatkan masyarakat dalam pencegahan tindak pidana seperti pencurian kendaraan (Curat), pencurian dengan kekerasan (Curas), dan pencurian sepeda motor (Curanmor). Selain itu, warga juga dihimbau untuk mewaspadaai tindak pidana perdagangan orang (TPPO) dengan berperan aktif melaporkan ke Bhabinkamtibmas.

Pada akhir pertemuan, Kapolsek Cidahu, AKP Akhmad Suryana Bande., S.H., menyatakan bahwa kegiatan berjalan dengan tertib. Hasil dokumentasi kegiatan juga terlampir sebagai bukti keberhasilan DDS tersebut.

Masyarakat diharapkan dapat menjaga kesinambungan komunikasi dengan aparat keamanan demi terciptanya lingkungan yang aman dan kondusif. Kontak HOTLINE / WA YANDUAN-INFORMASI juga disampaikan sebagai sarana komunikasi langsung dengan Polres Sukabumi dan Bhabinkamtibmas Desa Pondokkaso Tonggoh.